

COMPETICIONES

El COI aprueba el breakdance, el surf, la escalada y el skateboard para París 2024

El comité ejecutivo olímpico excluye finalmente el kárate del programa de los juegos, causando una gran indignación en este deporte.

Palco23
8 dic 2020 - 19:05



Breakdance, surf, escalada y skateboard, olímpicos. El comité ejecutivo del Comité Olímpico Internacional (COI) ha aprobado la inclusión de estos cuatro deportes en el programa olímpico de París 2024 y ha confirmado que la prueba atlética de 50 kilómetros marcha será suprimida. El kárate, por su parte, se ha quedado fuera.

Junto al breakdance, que hará su debut olímpico, han sido confirmados como deportes adicionales para París 2024 el skateboard, el surf y la escalada, todos a propuesta del comité organizador de los juegos de París 2024. Por el contrario, el COI ha rechazado las 41 propuestas adicionales formuladas por las federaciones internacionales, y ha reducido el número de pruebas que reparten medallas de 339 a 329. Las competiciones mixtas pasarán de las 18 de Tokio 2020 a las 22 de París 2024 y habrá paridad absoluta en atletismo, boxeo y ciclismo.

La cuota de deportistas participantes en París 2024 ha sido fijada en 10.500, lo que supone una reducción de 592 con respecto a Tokio 2020. Los deportes más afectados por la reducción son el boxeo y la halterofilia.

La cuota de deportistas participantes en París 2024 ha sido fijada en 10.500, 592 menos que en Tokio 2020

Por otro lado, la prueba más larga del programa de atletismo era la única que se disputaba sólo en categoría masculina en los Juegos Olímpicos, que en París 2024 alcanzarán la paridad absoluta entre hombres y mujeres. En esta línea, el COI ha propuesto a World Athletics sustituir los 50 kilómetros marcha por una nueva prueba mixta, que puede ser de marcha o de pista, siempre que la prueba se adapte al formato actual de las sedes, y ha fijado un plazo que expira el 31 de mayo próximo para decidirlo.

Asimismo Bach ha asegurado que el COI está preparando los Juegos de París 2024 para el mundo postcoronavirus. “Con este programa estamos preparando a los juegos de París 2020 para el mundo postcoronavirus; estamos reduciendo los costes y la complejidad de los Juegos”, ha subrayado.

Enfado monumental en el kárate

La ausencia del kárate dentro del programa olímpico ha sido calificado por Antonio Moreno Marqueño, presidente de la Real Federación Española de Kárate y Disciplinas Asociadas, como “una vergüenza”. Desde que se conoció la petición del comité organizador, el kárate, se ha movilizó a escala nacional e internacional para que la decisión del COI fuera contraria a la petición de la organización. Pero al final no ha sido así.

Según ha manifestado Moreno Marqueño en redes sociales, “poco que decir tras una decisión ante la que no tenemos palabras ni adjetivos”. “Algunos nos tendrán que dar explicaciones”, ha sentenciado.